

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 31 juillet et nous fêtons saint Ignace de Loyola.

Au début du XVI^e siècle, la vie d'Ignace de Loyola, un jeune noble basque, change brutalement lorsqu'il est blessé à la guerre. Cloué au lit, il réfléchit sur sa vie et découvre que l'essentiel pour lui est de se mettre à la suite du Christ. Après des années de pèlerinages, d'études, de découvertes, il fondera l'ordre des Jésuites, afin d'aider chaque homme à prendre conscience de l'amour du Christ pour lui. En ce jour de sa fête, entrons dans ce temps de prière avec ce même désir : Seigneur je veux te connaître toujours davantage pour t'aimer et te servir. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit, amen.

Nous écoutons Donne-moi seulement de t'aimer, une prière de Saint Ignace.

La lecture de ce jour est tirée de du chapitre 13 de l'évangile selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus disait aux foules : « Le royaume des Cieux est comparable à un trésor caché dans un champ ; l'homme qui l'a découvert le cache de nouveau. Dans sa joie, il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète ce champ. Ou encore : Le royaume des Cieux est comparable à un négociant qui recherche des perles fines. Ayant trouvé une perle de grande valeur, il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète la perle. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Le royaume des cieux est comparable à une perle de grande valeur ou à un trésor caché dans un champ. Je prends le temps de contempler la discrétion du règne de Dieu à travers ces deux images.

Jésus compare le royaume des cieux à un trésor. Ai-je bien conscience que j'ai un trésor au bout des doigts ? Chaque fois que j'aime, chaque fois que j'agis par amour, le royaume est déjà présent. Et si je rendais grâce pour toutes les merveilles qui existent grâce à mes actions ?

Il y a des hommes et des femmes qui ont vécu de façon radicale l'appel de ce texte. Comme Ignace de Loyola, ils et elles sont entrés dans la vie consacrée ou religieuse. Ce peut être l'occasion de prier pour eux mais aussi pour tous ceux qui se sentent appelés à tout laisser de côté pour Dieu.

Nous allons ré-entendre le passage d'évangile. Soyons attentifs au dynamisme qui vient habiter les personnages de ces paraboles.

Ignace insistait beaucoup sur la nécessité d'entrer dans une vraie conversation avec le Christ, de lui parler avec franchise, comme on parle à un ami qui a toute notre confiance. C'est-ce que j'essaie de faire dans les minutes qui viennent, de dire simplement à Jésus ce que j'ai sur le cœur à la fin de ma prière.

Âme du Christ, sanctifie-moi.

Corps du Christ, sauve-moi.

Sang du Christ, enivre-moi.

Eau du côté du Christ, lave-moi.

Passion du Christ, fortifie-moi.

Ô bon Jésus, exauce-moi.

Dans tes blessures, cache-moi.
Ne permets pas que je sois séparé de toi.
De l'ennemi, défends-moi.
A ma mort, appelle-moi.
Ordonne-moi de venir à toi.
Pour qu'avec les saints je te loue.
Dans les siècles des siècles.
Amen.